
Oggetto: risposta ad interrogazione “87 portalettere”

Il  problema  della  annunciata  riduzione  di  87  portalettere  nella  provincia  di  Modena, 
insieme a quello della riduzione delle zone di recapito (73 in meno), è stato posto alla Direzione 
Provinciale di Poste Italiane già lo scorso 7 maggio 2012. La risposta ufficiale, che Le allego in 
copia,  è  pervenuta  dalla  Responsabile  regionale  del  Servizio  Qualità,  lo  scorso 4 giugno,  in 
termini di complessiva rassicurazione sul fatto che le scelte e gli assetti organizzativi definiti da 
Poste Italiane rispondono a criteri di attenta considerazione dell'esigenza di un servizio adeguato 
ai bisogni dei cittadini e a criteri di efficienza e innovazione.

Il  carattere  generale  della  risposta,  in  cui  è  assente  uno specifico  riferimento  ai  dati 
numerici relativi alla provincia di Modena (riduzione di 87 portalettere e di 73 zone di recapito), 
con  particolare  riferimento  all'organizzazione  del  servizio  di  distribuzione  della  posta  nel 
capoluogo, rende senz'altro necessaria la richiesta di un ulteriore chiarimento di merito.

Ci attiveremo pertanto in tal senso, con l'obiettivo di ottenere circostanziati ragguagli sul 
servizio di consegna postale nel Comune di Modena, alla luce dell'annunciata riorganizzazione 
da parte di Poste Italiane.

Avv. Giorgio Pighi

Modena, 11/01/13
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        Alla  Consigliera Comunale 
        Sandra Poppi

p.c.  Alla Presidente del Consiglio comunale
        Caterina Liotti


